
会長退任ご挨拶 

 

 このたび、旭川実業高等学校同窓会会長を退任させてい

ただくことになりました。 

 在任期間中は会の運営に対しまして、皆さま方の御理解

と御協力をいただき、心からお礼申し上げます。 

 会長職を５年務めさせていただいた中で、特にこの２年

間は、コロナ禍により、役員会の開催もままならない状況

にありましたが、各副会長の支えと多くの同窓生の方々と

お話しをさせていただきながら会の運営を続けることがで

き、その貴重な経験は大変ありがたく思い出深いものとな

っております。 

 尚、後任として、松田卓也氏が新会長に就任いたしまし

た。会長が大きく若返り、今後、若年層の同窓会への参加

や新たな発想での運営に大いに期待しているところでござ

います。 

 最後になりますが、我が母校の同窓生が３万人に迫る今、

皆さま方には従前にも増して会の運営に御協力いただきま

すようお願い申し上げ、退任の挨拶といたします。 

 

 令和３年７月吉日  

富田 秀彦  


